



1学期の反省

中学校に入って4ヶ月が経ち、1学期が終わろうとしています。中学校生活に、順調に慣れてきていることでしょう。

今学期では野外活動はじめ、行事や学校生活でみんなの成長が見られて、嬉しいです。ルールや約束事を意識して、声を率先してかけてくれる生徒がたくさん出てきましたね。

その調子で意識していきましょう。

2学期には、体育大会や文化祭などのクラスで活動する行事があります。クラスでの目標に向かってクラスの仲間との約束事を守り、行事を成功させられるようにしましょう。

また、1学期の反省としては、みんなの持っているエネルギーや勢いはすごくいいと思います。だけど、その場の雰囲気流されてしまったりとか、勢い余って余計なことしたり、言ってしまう人がいます。2学期ではやるべき事、やるべきでない事の判断をきっちりつけていってほしいと思います。意識していきましょう。

各クラスの委員長の反省を掲載します。

1組 反省は、2分前着席がほとんどは、できていたけど、1部の人できていなかったことと、静かにするところと話し合うところのメリハリがちゃんとできなかったことです。また、休み時間の過ごし方を落ちついて過ごしたり、授業中の態度をもっとよくできると思うのでそれを課題に2学期を頑張りたいです。

2組 元気の良さが音楽の授業などに出ているところがいいと思います。1年生だからと言って、調子に乗って落ち着きのない人がいました。先生の話も聞かないし、すぐ行動に移せないというところが、小学生の時と変わっていないと思いました。そこを直していきたいです。

3組 反省は、黙想タイムができていない、下駄箱の靴がそろっていない、時間を守れない、体調管理ができていない、ということです。同じ注意をされないように、2学期を頑張っていきたいです。

4組 良かったことは、みんな明るくて超元気なところです。反省は、授業でうるさいことがあること、時間を守れていない人が多かったことで、クラスとしてまとまられていない気がしました。反省を生かして2学期頑張りたいです。

性の多様性講演会の感想

・ニュースやネットの記事ではLGBTQや性の多様性に関する話などはちよくちよく聞いてはいました、自分でもある程度は理解してつもりでしたがその性的な問題に直面している本人の方々からのお話を聞いて、ああ、こんなことを悩んでいるんだな、あんなことに憧れているんだなと思うような細かい事情を知れて、貴重な体験になりました。

・価値観が変わった。人権を守れる人になりたいと思った。

・世の中にはいろいろなひとがいてその中には性のことで苦しんでいる人がいるということを知ったのでびっくりしました。

カウンセリング講話感想

・何か悩みがあっても、1人で抱え込まずに誰かに相談していいんだな、と改めて思いました。話を聞いて私はもしかしたらジャイアンタイプが入っているかもしれないと思ったので、少しずつ自分を変えていきたいと思います。

・私は自分の意見をはっきりと言えないので、相手の意見も自分の意見も大切にできる人になりたいです。怒ったときに、感情の勢いに任せずに冷静に落ち着いて話しあって解決できるようにしたいです。今日教えてくれた心を落ち着かされる行動を不安になったときとかに試してみたいです。

8, 9月の予定 (案) 1学期行事会計報告

行事の費用を報告します。

8/25 (金)	始業式	身体測定	役員選挙
持ち物：通信簿、筆記具、体育館シューズ、課題			
8/28 (月)	実力考査	任命式	
8/29 (火)	各部委員会		
8/31 (木)	役員会		
9/14 (木)	校内体育大会練習開始		
9/16・17	市内新人体育大会 (運動部活動)		
9/22 (金)	各部委員会		
9/25 (月)	役員会		
9/26 (火)	体育大会予行	弁当必要	
9/28 (木)	第75回校内体育大会	弁当必要	
9/29 (金)	弁当必要	(体育大会予備日のため)	

野外活動費用	
交通費	4,234
保険代	100
宿泊、食事、活動費	6,760
<hr/>	
計	11,094 円
わくわくステージ費用	
交通費	3,443
保険代	100
<hr/>	
計	3,543 円